

Casa de Cultura del Municipio

Categoría: Casa de la Cultura

Creado: Lunes, 27 Marzo 2017 17:27 - Última actualización: Jueves, 23 Julio 2020 19:04

Visto: 1611

Casa de Cultura Delfín Fleitas Limas

Se encuentra ubicada en calle 48 # 2309 entre 23 y 25 Centro Artemisa

La Casa de la Cultura es la encargada de rectoral el trabajo cultural del Municipio en interacción con todas las instituciones, organismos, asociaciones y actividades sociales, de forma contribuye a la satisfacción de las necesidades espirituales de la población. Es la encargada de propiciar la participación de la población en su propio desarrollo, a partir de los procesos de apreciación, creación y promoción artística, con el fin de enriquecer la calidad de vida y fortalecer la identidad cultural del territorio. Consta con una plantilla de 52 trabajadores, de ellas ocupadas 33 que son: 1 Director, 3 Metodólogos, 1 Jefe de Departamento, 1 Programador, 4 Instructores de Danza, 4 Instructores de Teatro, más 1 Licencia de maternidad, 2 Artes Plásticas, 3 Instructores de Música, 2 Literaturas, 1 Operador de Audio, 8 Promotores Culturales y 2 vigilantes de sala.

Hemos realizado eventos culturales de impacto social que tributan a las tradiciones del Municipio de ellas son: (3 danzas, 2 Literaturas, 1 Teatro, 2 Tradiciones donde participan todas las manifestaciones, 1 de Artes Plásticas y 6 de Música, constamos con 47 espacios fijos de la programación variada, hemos logrado la reincorporación de instructores de la Brigada José Martí con una nueva estructura directiva que ha posibilitado la asistencia y puntualidad de todos en la preparación metodológica. Se han incrementado los talleres de apreciación y creación, fortaleciendo así el movimiento de artistas aficionados en los diferentes grupos etareos y de todas las manifestaciones, realizándose eventos como:

- Evento de Niños Escritores
- Festival de Interpretación Leandra Virginia Viera
- Evento de Plástica de Donde Crece La Palma (el cual obtuvo Premio Provincial y fue seleccionado en el Nacional)
- Festival de Ruedas de Casino (Premio en Pareja y Rueda)
- Se retoma nuevamente el festival de Música Urbana donde se incluye la danza con muy buena aceptación entre los jóvenes.

Casa de Cultura del Municipio

Categoría: Casa de la Cultura

Creado: Lunes, 27 Marzo 2017 17:27 - Última actualización: Jueves, 23 Julio 2020 19:04

Visto: 1611

- Yo Te Canto Fantasía y el Delfín Fleitas Limas que son eventos de composición e interpretación.
- Festival Danzarte que es un evento de coreografías.

Con relación a los grupos profesionales, este año han tenido mayor vínculo con las actividades de la programación.

En las escuelas de arte el Municipio tiene incorporado alumnos de las diferentes manifestaciones:

EVA: -20 Música -12 Danza

ENA: -8 Música -9 Danza -2 Teatro -5 Variedades

ISA: -3 Estudiantes

San Alejandro: -5 Estudiantes

En cuanto al intercambio cultural con otros municipios contamos con dificultades con el transporte.

La Casa de Cultura cuenta con 2 proyectos:

1. Alegrías de Vivir atendido por la Instructora de Música Elisa Gutiérrez, el cual desarrolla el canto coral con la tercera edad, en un proyecto de calidad de vida.
2. Proyecto Rumbasoc de Emilio Soto Promotor Cultural.

Además de acciones comunitarias como el grupo Danzario Fantasía Yoruba en Mí, el Grupo Temperamento, La Comparsa de Toledo con la Promotora Isabel Pérez y Pinceladas de Miel la cual agrupa todas las manifestaciones.

Contamos con 3 colectivos plásticos, 1 Provincial propuesto a categoría Nacional, 2 Municipales.

En los meses de verano Julio y Agosto se realizaron las brigadas artísticas infantiles a los Consejos Rurales de difícil acceso y la presentación de las unidades artísticas, en fiestas populares y en todas las conmemoraciones vinculadas con otros organismos e instituciones.

Se ha logrado la reincorporación de la fuerza técnica de las diferentes manifestaciones, así como el completamiento del Consejo de Dirección.

Dificultades:

- Escasez de espacios para ensayar y talleres de creación
- Escasa atención por parte del organismo al movimiento de Artistas Aficionados
- La Casa de Cultura se encuentra constructivamente en mal estado por lo tanto no

Casa de Cultura del Municipio

Categoría: Casa de la Cultura

Creado: Lunes, 27 Marzo 2017 17:27 - Última actualización: Jueves, 23 Julio 2020 19:04

Visto: 1611

posee las condiciones requeridas para su función.

- Falta de medios de trabajo para el buen desarrollo de los talleres como son instrumentos musicales, materiales para el taller de Artes Plástica computadoras y materiales de oficina para el perfeccionamiento y la entrega a tiempo de informes (entre otros).

La labor de los promotores culturales es organizar y ejecutar acciones promocionales y trabajar en la extensión de las mismas ,además, de: confeccionar ,evaluar y proyectar los programas socioculturales, participan en la ejecución del programa cultural del territorio y atienden directamente programas, eventos y otras actividades de naturaleza sociocultural. Ellos desempeñan una labor muy importante en el trabajo de rescate y preservación de las tradiciones culturales y del patrimonio cultural.

A través de ellos se realizan actividades en todos los concejos populares atendiendo todos los grupos etareos, haciendo énfasis en sus gustos y preferencias, así como en el vinculo con los programas priorizados como son:el programa Educa a tu hijo y los discapacitados, en el cual se fundó un proyecto dirigido por un promotor cultural con sordos y ciegos, este ha participado en eventos, Municipales, Provinciales y Nacionales el mismo lleva como nombre RumbacSoc.

Valorativo:

Con relación al año 2018 se han incrementado las actividades de la programación con una aceptación en las peñas, así como el completamiento de la plantilla y el Concejo de Dirección, se incrementaron los eventos Municipales en todas las manifestaciones.